

El PP denuncia la colocación de carteles publicitarios en lugares no autorizados para ello

Instan al equipo de gobierno a que se abran expedientes coercitivos a las empresas anunciantes que han colocado publicidad fuera de los lugares autorizados

Redacción

Jueves 24 de mayo de 2018 - 17:30



El Partido Popular ha denunciado la “falta de mantenimiento generalizada” que sufre Priego desde que el actual equipo de gobierno accedió al poder, poniendo como ejemplo de esta situación la proliferación de lugares donde se puede apreciar cartelera de eventos fuera de las zonas autorizadas para ello, ofreciendo nuestra localidad una imagen de suciedad que hacía años no se veía.

En una nota de prensa, los populares hacen constar que esa “falta de atención en el día a día de Priego” es más que notable en este tema, un asunto que para el PP, “parecía controlado, acabando con esa costumbre de llenar cualquier pared de Priego con carteles cada fin de semana”.

Según indican los populares, “en los últimos meses, plazas, barrios y aldeas, debido a la falta de planificación y gestión del actual equipo de gobierno, se han visto inundados de cartelera publicitaria, todo ello agravado con el hecho de que el actual gobierno cuenta con más y mejores recursos para poder atender el mantenimiento de la ciudad”.

En este sentido, el PP recuerda en su nota de prensa que la gestión y supervisión de la publicidad en mupis corresponde a la Delegación de Turismo, de la cual es concejal delegado José Manuel Mármol, al que, como recuerdan, “desde el grupo popular, animamos en el último pleno a delegar en otros de sus compañeros dichas competencias para una mejor gestión”.

Para el PP, lo más grave de la situación es que hasta eventos culturales patrocinados por el Ayuntamiento, “son anunciados en lugares inadecuados, limpiándose varios días después”, añadiendo que existen “multitud de espacios públicos”, entre ellos los exteriores de la Plaza de Toros, la calle Antonio de la Barrera, el centro de transformación del solar de los Almendros o del Paseo de Colombia, entre otros, “que son ejemplos de tránsito diario de muchos vecinos y turistas a los que se les está ofreciendo una imagen inadecuada de nuestro municipio y poniendo de manifiesto la dejadez del tripartito”.

Es por ello que desde el grupo municipal del Partido Popular, ha pedido información y así como la apertura de expedientes coercitivos para que las empresas anunciantes que han colocado publicidad fuera de los lugares autorizados limpien dichos espacios no habilitados y sean sancionados conforme a la ordenanza, “ya que los prieguenses no tenemos porque pagar la limpieza y eliminación de dicha cartelera que está regulada y mucho menos que se de esa imagen de nuestro pueblo”.